



Secretaría General
Iberoamericana
Secretaria-Geral
Ibero-Americana



BANCO SANTANDER SE ADHIERE A LA ALIANZA DE MOVILIDAD ACADÉMICA IBEROAMERICANA

Viernes 22 de mayo del 2015, 11:00hrs

Secretaria General Iberoamericana

Conversatorio Iberoamericano
Paseo de Recoletos 8, Madrid

Banco Santander se incorpora al mandato de la Secretaría General Iberoamericana y se adhiere a la “Alianza para la Movilidad Académica Iberoamericana” en su apuesta por la educación universitaria en los países iberoamericanos.

Coordinado por la Secretaría General Iberoamericana, el objetivo es lograr 200.000 becas para estudiantes, profesores e investigadores hasta el año 2020, y así contribuir al progreso del Espacio Iberoamericano del Conocimiento y mitigar el impacto negativo de la fuga de cerebros. Banco Santander, a través de Santander Universidades, aportará 40.000 de las 200.000 becas.

La Secretaria General Iberoamericana, Rebeca Grynspan, y el Consejero Delegado de Banco Santander, José Antonio Álvarez, expondrán cómo se avanzará en el cumplimiento de este mandato decidido en la pasada XXIV Cumbre Iberoamericana (8 y 9 de diciembre de 2014, Veracruz, México).

Para confirmar asistencia: convocatorias@segib.org

Puede seguirse el acto en streaming en :
<http://www.becas-santander.com/movilidadiberoamericana>

Más información y solicitudes de entrevista:

Marcelo Risi, Jefe de Prensa, Secretaría General Iberoamericana

mrisi@segib.org

Tel.: 91 590 1981